



AGENTE SECRETO GRITA ORDENES.— Washington, marzo 30. Un agente secreto no identificado, arma en mano, grita "¡Atrás, atrás!", tras el atentado de hoy contra el Presidente Reagan. Además fueron lesionados el Secretario de Prensa, Brady, y tres agentes más. (UNIFAX II de UPI).

Haig Asume el Control del Gobierno en los EE.UU.

WASHINGTON, marzo 30 (AP).— Después de ser herido el Presidente Ronald Reagan en un atentado ocurrido mientras el Vicepresidente George Bush se encontraba fuera de la capital, el Secretario de Estado Alexander Haig, dijo a los reporteros que había asumido la conducción del Gobierno de los

Estados Unidos.

"A partir de ahora asumo el control aquí en la Casa Blanca, hasta el regreso del Vicepresidente", dijo Haig.

Bush estaba en viaje de regreso desde Austin, Texas, donde canceló un discurso, que iba a pronunciar en la legislatura estatal.

En la Casa Blanca el ayudante presidencial David Gergen fue preguntado si dadas las condiciones Bush actuaba como Presidente Interino, y la respuesta fue un escueto "no".

En virtud de una enmienda constitucional ratificada en 1967 el Vicepresidente asume la Presidencia Interinamente, cuando se dan solamente dos circunstancias: La primera, en el caso de que el Presidente declare

por escrito que es "incapaz de desempeñar las atribuciones y deberes de su cargo" o cuando el Vicepresidente y una mayoría de los principales funcionarios del Gobierno informan al Congreso, que el Presidente no está en condiciones de desempeñar sus obligaciones.

Haig dijo a los reporteros que no se había colocado a fuerza alguna de los Estados Unidos en estado de alerta, como consecuencia del atentado con-

Extraen Bala a Reagan en el Pulmón Izquierdo

WASHINGTON, marzo 30 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan se hallaba hoy en buen estado, después de la operación a que fue sometido para extraerle la bala, que se le alojó en el pecho, en el atentado contra su vida esta tarde.

Luego de la operación, el mandatario de 70 años de edad dijo bromeando a su esposa Nancy: "Querida, olvidé agacharme".

El asesor presidencial Lyn Nofziger declaró que los médicos que operaron

a Reagan dijeron a la Primera Dama que eran optimistas sobre su recuperación.

"Ellos dicen que su estado es bueno y estable", dijo Nofziger, que los médicos manifestaron a la Primera Dama.

Reagan "estaba plenamente consciente cuando lo llevaron a la sala de operaciones. Es más, hasta guió un ojo", dijo Nofziger.

Agregó que Reagan "le

—Favor pase a la página 19.

Atentado Contra Reagan Reaviva Superstición

WASHINGTON, marzo 30 (EFE).— El intento de asesinato contra el Presidente Ronald Reagan hoy lunes ha reavivado los temores por el presunto maleficio que pesa sobre aquellos mandatarios norteamericanos, que asumen el Poder en años terminados en uno.

El atentado contra Reagan le convierte en el séptimo presidente norteamericano durante el presente siglo en ser víctima de un intento de asesinato.

Otros cuatro presidentes de los Estados Unidos:

Abraham Lincoln, James A. Garfield, William McKinley y John Fitzgerald Kennedy, murieron entre 1865 y 1963.

La leyenda alrededor de los presidentes norteamericanos supuestamente víctimas del maleficio cobró mayor credibilidad a mediados de los años sesenta, poco después de que Kennedy fuera asesinado por un francotirador en Dallas, Texas.

En los medios periodísticos se destacó entonces las asombrosas coincidencias

—Favor pase a la página 29.

Paralizada Bolsa Valores de Nueva York

NEW YORK, marzo 30 (AP).— Los Mercados de Valores paralizaron hoy sus operaciones, cuando llegó a este centro financiero la noticia de que el Presidente Ronald Reagan había sido herido, en un intento de asesinato.

Tanto la Bolsa de Nueva York como la norteamericana detuvieron sus actividades a eso de las 3:15 p.m. EST, poco después que se informó sobre el ataque contra el Presidente.

Los dos mercados dijeron que no reabrirían durante la jornada.

El índice industrial de Dow Jones subió unos 6 puntos a las 2:30 p.m., cuando llegaron a Wall Street, las primeras informaciones sobre el incidente.

En el momento de la suspensión, el índice de Dow Jones había bajado 2.71 a 992.07.

Evan Cooper, vocero del Mercado de Nueva York, dijo que es la primera vez que se cierra el mercado, debido a un episodio extraordinario, desde el 25 de

—Favor pase a la página 29.

Calmo y Amistoso es Quien Atacó a Reagan

EVERGREEN, Estados Unidos, marzo 30 (UPI).— John W. "Jack" Hinckley Jr., de 22 años, detenido por el intento de asesinato contra el Presidente Ronald Reagan, es un hombre calmo, amigable y muy inclinado a los deportes, dijeron hoy personas que lo conocen.

También agregaron que no se le conocía una tendencia política definida.

Agentes del Servicio Secreto y de la policía rápidamente rodearon hoy el lujoso hogar de los padres de Hinckley, en Evergreen, una comunidad de gente acomodada, a unos 40 kilómetros al suroeste de Denver, Colorado.

John Hinckley Sr., padre del sospechoso, es Presidente de la Empresa Vanderbilt Energy Co., de Denver, y, al enterarse de que su hijo había sido detenido en Washington, se dirigió a su hogar donde fue

interrogado junto con su esposa, por agentes del Servicio Secreto.

La familia vive en la zona del Hiwan Country Club, de Evergreen, donde las residencias cuestan unos 200,000 dólares.

La familia Hinckley se mudó a Evergreen en 1974 y poco se sabe del joven John, quien, según la oficina del Gobernador del Estado, no tiene antecedentes policiales ni se sabe que haya recibido tratamiento por enfermedades mentales.

Los vecinos dicen que conocen poco de la familia pero quienes fueron compañeros de John en la Escuela Superior, de donde se graduó hace 4 años, dijeron que éste era calmo y amistoso.

Nadine Burkey, de 19 años, dijo que "era un muchacho bien parecido. Tenía una personalidad

—Favor pase a la página 13

Conmociona al Mundo Atentado Contra Reagan

LONDRES, marzo 30 (AP).— Líderes de todo el mundo, conmovidos por la noticia del intento de asesinato del Presidente norteamericano Ronald Reagan, expresaron rápidamente su pesar y su deseo de una pronta recuperación.

La Primera Ministra británica Margaret Thatcher, la Primera Jefa de un Estado europeo que se reunió con Reagan, tras su asunción en enero pasado, envió un mensaje personal al Presidente, en el que le dijo que estaba "rogando" porque su herida no sea grave.

La Reina Isabel, que se hallaba en el Castillo de Windsor al conocerse la noticia, envió un cable a Reagan, diciéndole que desea que él y "su personal se recuperen rápidamente de sus heridas".

En París el Presidente Valéry Giscard d'Estaing fue informado del atentado

durante una entrevista televisiva. Inmediatamente despachó un telegrama que decía: "Deseo expresarle mis más cálidos y amistosos deseos para su total recuperación y (para) que continúe su actividad en la conducción de los Estados Unidos".

La agencia soviética TASS transmitió un artículo de dos frases desde su oficina en Washington, informando del atentado, sin comentarios.

Un vocero del Primer Ministro israelí Menajem Beguin dijo en Tel Aviv, que su Gobierno había enviado un telegrama expresando sus deseos de una rápida recuperación de Reagan.

Por su parte el Primer Ministro canadiense Pierre Elliot Trudeau envió un telegrama a Washington, en el que describió el atentado como un "ataque enfermizo".



GEORGE BUSH EN TEXAS.— Fort Worth, marzo 30. El vice-Presidente George Bush se dirige hoy a una Asociación Tejana de Ganaderos, antes de ocurrir el atentado contra el Presidente Ronald Reagan.